

Fecha: 17-02-2026
Medio: Diario Concepción
Supl.: Diario Concepción
Tipo: Noticia general
Título: **Penco: solicitan extender Estado de Excepción por incendios forestales**

Pág. : 8
Cm2: 201,1
VPE: \$ 241.677

Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: No Definida



Penco: solicitan extender Estado de Excepción por incendios forestales

Como una medida de mantener las ayudas de emergencia y mantener la seguridad de los sectores afectados, el alcalde de Penco, Rodrigo Vera, solicitó la prórroga por un mes más el Estado de Excepción por Catástrofe en la comuna, para continuar con las ayudas sociales, habitacionales y económicas, especialmente en sectores de Lirquén, donde numerosas viviendas resultaron con pérdida total.

"El miércoles 18 de febrero termina el Estado de Excepción por Ca-

tástrofe el Lirquén y Penco. Nosotros hacemos un llamado al Presidente de la República que lo firme, que lo pueda actualizar por un mes más hasta el 18 de marzo, por tres razones fundamentales", enfatizó el alcalde, Rodrigo Vera.

"Primeramente, tiene que seguir la seguridad, que es lo fundamental en los sectores afectados por los incendios, tiene que seguir el despliegue de los militares, tiene que seguir el toque de queda acotado, como está

el Lirquén, y se tiene que generar la pronta respuesta para el apoyo, tanto en lo administrativo, el apoyo social, y sobre todo en toda la gama de subsidios que tienen que generar en el corto plazo. Lo tercero, y lo más importante, es para poder agilizar la ayuda a todas las personas que están en estado de emergencia, porque es importante mencionar que hoy día más de 1.250 familias no tienen un techo donde pasar el invierno.", recalcó el edil.